
Pertuis le Samedi 23 juin 2012 

 

Questions  de la Liste « Agir pour Pertuis » pour le Conseil Municipal du mardi 3 juillet 2012 

 

 Question N° 1 : 

 

Monsieur le Maire, 

Les parents d’élèves de l’école Aimée Meynard nous ont fait part de leur inquiétude pour la rentrée en ce qui 

concerne le sureffectif et le défaut d’encadrement en petite et moyenne section. Ils souhaitent le maintien d’un 

ADSEM par classe et que soit résolue la question du remplacement des ADSEM en cas d’absence éventuelle. 

Pouvez-vous intervenir afin de rassurer ces parents ? 

 

Question N° 2 : 

 

Monsieur le Maire, 

Depuis la mise en place des nouveaux horodateurs, certains personnels de santé qui interviennent quotidiennement 

au centre ville se trouvent lourdement pénalisés par des contraventions multiples. Ne pourrait-on envisager de 

mettre en place un système qui permettrait à ces personnes de ne plus être verbalisées tout en respectant la 

législation ? Il existe à Paris, une carte prépayée appelée « Sésame soins à domicile » qui, jointe à un disque de 

stationnement permet aux personnels de santé de garer leur véhicule sans souci. Merci de vous intéresser à cette 

question. 

 

 

Question N° 3 : 

 

Monsieur le Maire, 

Les riverains de la rue des Genêts nous ont signalé le très mauvais état du revêtement. Pourriez-vous intervenir afin 

que les travaux nécessaires soient réalisés rapidement ? 

 

Question N° 4  : 

 

Monsieur le Maire, 

Pertuis connait une réelle explosion démographique et est devenue une véritable ville. N’est–il pas temps de réviser 

le plan de circulation dans son ensemble ? Pouvez-vous nous informer sur les études réalisées et sur l’avncement de 

ce plan de circulation, et surtout en ce qui concerne le centre  ancien ? 

 

Question N° 5 : 

 

Monsieur le Maire, 

Les riverains de la route de la Bastidonne sont excédés par le bruit provoqué par les ralentisseurs. Comment 

résoudre ce problème tout en maintenant les moyens de faire ralentir les automobilistes dans ce secteur ? 

 

 

Question N° 6 : 

 

Monsieur le Maire, 

Les riverains du lotissement Grand Luberon se plaignent d’un défaut d’éclairage public à partir de St Clair. 

Que pouvez-vous faire sur ce secteur ? 

 

 

Noëlle Trinquier, Conseillère Municipale déléguée à la CPA 

Jean-Jacques DIAS, Conseiller Municipal délégué aux Jumelages 

 


